



UNIVERSIDAD

Macaya logró 33 de los 37 votos en la elección de director de Educación

La candidatura encabezada por el profesor Javier Macaya Miguel, único aspirante a dirigir la Escuela de Educación y Turismo de la USAL en Ávila, obtuvo un respaldo mayoritario en las elecciones celebradas este miércoles en el centro. Según informó ayer la Universidad de Salamanca, Javier Macaya logró 33 de los 37 votos emitidos, que corresponden a los miembros de la junta de escuela. De esta forma, Javier Macaya Miguel es

oficialmente el nuevo director de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, que sustituye en el cargo a Sonsoles Sánchez-Reyes, que ha agotado el máximo de ocho años al frente del centro.